



ESCALADE

publié le 15/03/2023

Mercredi 15 mars les 2 équipes du collège et leurs jeunes officiels se sont déplacés à Mornac pour le championnat départemental d'escalade. Durant cette longue journée de compétition les élèves ont enchainé 3 épreuves : la vitesse, les voies de difficultés et les blocs. Grâce à leur assiduité aux entraînements et leur solidarité les 2 équipes ont obtenu respectivement une 4ème place et une 11ème place.

Tous motivés pour faire mieux l'année prochaine ! Bravo à eux

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.